

México aspira a alcanzar cinco preseas en Tokio



La Habana, 22 Jun (JIT) El presidente del comité olímpico mexicano, Carlos Padilla, se mostró optimista y anunció posibilidades de lograr en los juegos olímpicos de Tokio unas cinco medallas.

«Creo que los Juegos se van a llevar a cabo en tiempo y forma. Hemos estado en contacto con el responsable que nos asignó el comité organizador. Nuestra tarea es seguir preparándonos», dijo durante una entrevista a medios internacionales.

Además confirmó “en la cita se van a tomar medidas, hay muchísimas cosas que van a cambiar en el hospedaje, en el traslado de los atletas. Eso es bueno porque el valor supremo que el Comité Olímpico Internacional y el gobierno de Japón tienen en mente es proteger a los asistentes a los Juegos”.

En cuanto a las metas de la delegación mexicana, el dirigente indicó “no bajar de las cinco medallas que se alcanzaron en Río de Janeiro (0-3-2). Todo ha cambiado, pero nuestros deportistas no han dejado de estar en actividad, algunos en centros de entrenamiento de sus estados. Tengo confianza en alcanzar esas cinco medallas”.

La nación ganadora de los Juegos Centrocaribes de Barranquilla 2018 tiene en este momento 87 clasificados para Tokio, y espera completar una delegación de 150.

Según los análisis realizados, sus mayores opciones de preseas se ubican en clavado, taekwondo, tiro con arco y deportivo, gimnasia, béisbol y fútbol, en caso de que este último elenco se clasifique.

Las federaciones y la Comisión Nacional del Deporte se encargan de la preparación de los atletas, cumpliendo protocolos severos de seguridad en alianza con el área médica.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/226412-mexico-aspira-a-alcantar-cinco-preseas-en-tokio>



Radio Habana Cuba